

LÜNEBURG

## **Schüler beraten Abgeordnete**

Sieben Schulklassen nehmen in diesem Halbjahr am Projekt „Junger Rat für Hiltrud Lotze“ teil. Den Auftakt machte jetzt eine Klasse der Wilhelm-Raabe-Schule. „Es ist mir wichtig, junge Menschen für Politik zu begeistern. Ich möchte ihnen zeigen, dass ihre Meinung zählt und Politik nicht langweilig ist. Das ist die Idee hinter dem Projekt“, sagt die Bundestagsabgeordnete aus Lüneburg. Die Jugendlichen des Geschichtskurses der 11. Klassen der Raabe-Schule sind in den nächsten Wochen ihre Politikberater. Sie überlegen, was die Politik tun kann, damit sich mehr junge Menschen mit der Geschichte auseinandersetzen.

In den kommenden Wochen beteiligen sich auch Schüler des Johanneums, des Gymnasiums Oedeme, des Gymnasiums Lüneburger Heide und der Freien Schule Hitzacker am Projekt. Zum Ende des Schuljahres präsentieren die Schüler der Abgeordneten die Ergebnisse ihrer Recherchen und ihre Forderungen an die Bundespolitik. *lz*